

No	Category	Questions	Answers
1	Umum	Apa itu Saku by Superbank?	Saku by Superbank (Saku) adalah rekening tabungan tambahan di Superbank. Saku bantu kamu alokasiin uang sesuai kebutuhanmu. Kamu bisa personalisasi Saku suka-suka kamu dan dapet bunga yang menarik, lho!
2	Produk	Transaksi apa aja yang bisa saya lakuin di Saku?	Kamu bisa transfer dari/ke bank lain pakai Saku, Tambah Uang dari Tabungan Utama, dan Pindah Uang ke Tabungan Utama.
3	Pendaftaran	Berapa jumlah maksimal Saku yang bisa saya punya, biaya, setoran awal, dan saldo minimum?	Kamu bisa punya maksimal 8 Saku. Kalau soal biaya, setoran awal, dan saldo minimum, semuanya Rp0! Kamu bisa punya Saku dengan bebas biaya, tanpa setoran awal, dan nggak ada saldo minimum.
4	Biaya dan Suku Bunga	Berapa suku bunga untuk Saku by Superbank?	Suku bunga yang berlaku untuk rekening Saku kamu dapat dilihat dengan klik disini
5	Pendaftaran	Bagaimana cara membuat Saku by Superbank?	Untuk membuka rekening Saku baru dapat dilakukan dari halaman awal aplikasi Superbank kamu: - Kalau kamu belum pernah memiliki Saku: klik "Buat Saku" - Kalau kamu sudah pernah memiliki Saku: klik "Detail" kemudian klik "Buat Saku" di halaman berikutnya Kemudian ikuti langkah selanjutnya.
6	Produk	Bagaimana cara top up dana ke rekening Saku menggunakan Tabungan Utama?	Caranya : 1. Buka aplikasi Superbank 2. Pilih produk Saku di halaman homepage aplikasi Superbank 3. Pilih Saku yang akan kamu top up saldo nya 4. Nah di layar selanjutnya klik "Tambah Uang" dan ikuti proses nya 5. Setelah berhasil maka Saku kamu akan di top up menggunakan dana dari Tabungan Utama Atau cara lainnya : 1. Pilih rekening Tabungan Utama kamu di halaman homepage aplikasi Superbank 2. Di halaman selanjutnya, klik "Pindah Uang" 3. Lalu pilih rekening Saku yang mau kamu top up 4. Isi detail jumlah uang dan ikuti proses nya 5. Setelah berhasil maka Saku kamu akan di top up menggunakan dana dari Tabungan Utama

7	Produk	Bagaimana cara menarik dana dari rekening Saku ke Tabungan Utama?	<p>Caranya :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Buka aplikasi Superbank 2. Pilih produk Saku di halaman homepage aplikasi Superbank 3. Pilih Saku yang akan kamu tarik / pindahkan dana nya 4. Nah di layar selanjutnya klik "Pindah Uang" dan ikuti proses nya 5. Setelah berhasil maka dana di Saku kamu akan dipindahkan ke Tabungan Utama
8	Produk	Bagaimana cara melakukan transfer online (RTOL) dari rekening Saku ke bank lain?	<p>Caranya :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Buka aplikasi Superbank 2. Pilih Saku yang ingin kamu pindahkan dana nya 3. Klik "Transfer" dan pilih "Rekening Bank Lain" 4. Pilih nama bank tujuan dan masukkan nomor rekening bank tujuan 5. Masukkan jumlah uang yang ingin kamu pindahkan dan ikuti proses selanjutnya 6. Setelah berhasil maka dana di Saku kamu akan di transfer ke rekening bank tujuan yang sudah kamu tentukan
9	Biaya dan Suku Bunga	Bagaimana cara menghitung bunga di rekening Saku saya?	<p>Bunga tabungan kamu dihitung berdasarkan saldo akhir rekening tabungan kamu per harinya. Bunga selama 1 bulan akan diakumulasikan dan dikreditkan ke rekening tabungan kamu setiap tanggal 28.</p> <p>Contohnya, apabila kamu memiliki saldo akhir hari Rp10.000.000 pada 1 September dan mendapatkan bunga 3%p.a (per annum / per tahun), maka Perhitungan bunga 1 hari nya menjadi: Perhitungan Bunga (gross) : 3% (bunga tabungan per tahun) x 1 hari/365 hari (periode harian) x Rp10.000.000 = Rp822/ hari Pajak Bunga 20% : Rp822 x 20% = Rp164/ hari Bunga (nett) yang diterima nasabah = Rp822 - Rp164 = Rp658/ hari</p>
10	Biaya dan Suku Bunga	Apakah ada pajak untuk bunga rekening Saku di Superbank?	<p>Bunga tabungan dikenakan pajak 20% sesuai peraturan pajak yang berlaku dalam hal total seluruh dana simpanan kamu berjumlah lebih dari Rp 7.5 juta.</p>
11	Produk	Bagaimana saya bisa melihat informasi tentang rekening Saku yang sudah saya bikin?	<p>Bisa. Caranya :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Buka aplikasi Superbank 2. Pilih produk Saku di halaman homepage aplikasi Superbank 3. Nah di layar selanjutnya kamu bisa melihat semua rekening Saku aktif yang kamu miliki

12	Umum	Apakah Saku by Superbank resmi dan terdaftar di OJK?	Ya. PT Super Bank Indonesia berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK)
13	Umum	Apakah rekening Saku saya dijamin?	PT Super Bank Indonesia merupakan bank peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) dimana nilai simpanan maksimum yang dijamin LPS sebesar Rp 2 miliar dengan suku bunga mengacu pada ketentuan LPS (informasi ketentuan LPS terkini dapat dilihat pada website LPS www.lps.go.id). Namun tidak perlu khawatir, Superbank tetap memegang prinsip kehati-hatian dan keamanan bagi nasabah dan dengan sepenuh hati menjaga reputasi bank dalam menghadirkan produk-produk simpanan yang menarik.